

まちかどトピックス

MACHIKADO TOPICS

広報にらさきは市ホームページでも
ご覧になれます。

<http://www.city.nirasaki.lg.jp/>

■お問い合わせ

企画財政課企画推進担当

☎22-1111 (内線356)

✉koho@city.nirasaki.lg.jp



青年部 被災地復興支援活動

6月11日、東日本大震災発生からちょうど3か月を迎えたこの日、五丁目青年部(本町3丁目)では、宮城県名取市の特定非営利活動法人「ドリーム・ゲート」を訪れました。

同法人は、名取市で重度障害者に対する地域生活支援を行いながら、平成21年度より、大規模災害時に、事務所を避難所として開放するなど、障害者の命と生活を守る活動に取り組んでいます。

今回は、みやぎ災害救援ボランティアセンターを通じて、同法人が取り組む同県亘理郡山元町にある寺院の再生活動に参加、本堂周辺の瓦礫の撤去や砂、泥の運搬、室内の床板の片付けを行いました。

普段は各々異なる仕事に従事する部員ですが、この日は、地元住民の代表として、被災地再生のまちづくりに取り組んだ貴重な一日となりました。



「東北に春よ来い!!」

作詞 荇崎市立病院ボランティア

作曲 赤沢一郎

東北に 春よ来い 早く来い
ひとりひとは 小さいけれど
思いやりが集まれば 大きな力となる
東北に春よ来い 早く春よ来い

ル・・・・・・ ル・・・・・・
ひとりひとは 小さいけれど
絆の輪が広がれば 大きな力となる
※東北に春よ来い 早く春よ来い
※繰り返し



荇崎東中学校 総合的学習の時間

6月10日、市役所を訪れたのは、荇崎東中学校の1年生。総合的な学習の時間において、校外学習を実施、市内の様々な施設を見学しながら、日ごろより関心をもっている事柄について、学習を深めました。

企画財政課を訪れた1年2組の1班、3班は、「荇崎市の姉妹都市について」と題し、国際交流を通して、荇崎市のためになっていることにはどんなことがあるかなど、国際交流の意義について学びました。また、実際の交流活動を写した写真や、姉妹都市からの贈呈品などに触れる時間をもちました。

今年度、市では、毎年夏と冬に実施しているアメリカ・フェアフィールド市姉妹都市中学・高校生の相互派遣事業及び、姉妹都市締結40周年記念親善使節団の相互派遣事業について、東日本大震災による地域事情等を考慮し、中止といたしました。



病院ボランティア 被災地復興支援曲

この度、荇崎市立病院ボランティアの皆さんが作詞を手がけた東日本大震災復興支援曲「東北に春よ来い!!」が完成しました。

作曲は、病院内に掲示されたボランティアメンバーの詩に感銘をうけた甲斐市在住の作曲家 赤沢一郎さんが手がけられました。

現在、病院内の売店で、義援金募金箱の設置とともに、CDを配布しています。

穂坂自然公園 ボランティア森林整備活動

6月18日、穂坂自然公園では、7月25日のオープンを前に、富士島建設㈱及び富士島建設㈱協力会による森林整備作業が行われました。

作業への参加企業は40社で、総勢100名による伐採、下刈り、集積、片づけなどの公園整備が精力的に行われました。

公園内の整備状況は、現在のところ総面積の35%程度にとどまります。同社、同会においては、企業のCSR活動(社会貢献活動)として、今後もボランティア活動を継続していただけるとのことで、大変感謝しています。

蒸し暑い天候の中、長時間にわたり作業にあたっていただきました皆さま、ありがとうございました。



ホタルの里 小田川ホタル祭り

6月18日、中田町の柳原神社では、今年で23回を数える「小田川ホタル祭り」が開催されました。

ホタルの籠づくりは、子どもたちに大人気。風鈴を付けたりと、思い思いに、オリジナルの作品づくりに熱中しました。また、地元農産物の販売や餅つきなども行われ、会場を盛り上げました。

小田川地区では、地元住民からなる「小田川ホタル愛護会」を中心に、20年以上にわたりホタルの愛護活動に取り組んでいます。

初夏の夜、幻想的な光を放つホタルは、見ているだけで心を和ませてくれます。本市が持つ豊かな自然環境のもと、いつまでもその姿を目にすることができるよう、私たちの手で守っていききたいですね。



野菜づくりに 小学校へ堆肥を寄附

今年も、JA梨北様より、市内小学校5校に、堆肥計110袋をご提供いただきました。「りほく堆肥土の里」は、JA梨北が経営する有機センターで生産されるオリジナル商品です。

子どもたちによる野菜づくりなどに、活用させていただきます。この度は、ありがとうございました。



写真：韮崎北東小学校

平成22年度 建設工事優良施工業者表彰式

平成22年度に市が発注した工事の中から、施工技术や品質管理が特に優秀であった次の5社に対して、横内市長より表彰状が授与されました。

◇土木・舗装工事部門 富士島建設㈱・平賀建設㈱・(有)相馬組◇水道工事部門 菊島設備㈱◇電気工事部門 横森電気工事(有)





食育体験学習 じゃがいも掘り・さくらんぼ狩り

7月7日、葦崎小学校では、食育体験学習として、2年生52名が、じゃがいも掘りとさくらんぼ狩りに挑戦しました。

この日、訪れたのは穂坂町柳平の砂畑農園さん。まずは、じゃがいも掘りに挑戦！土の中からごろごろと顔を出すじゃがいもに大興奮の子どもたち。手の平からあふれるほどの大きく立派なじゃがいもをたくさん収穫しました。

続いて、さくらんぼの実のなり方と上手なもぎとり方を教わると、つぎからつぎへと、甘～いさくらんぼを口へ運びました。直接木から自分の手でもぎとって食べるさくらんぼは、とてもみずみずしく、その味は格別！七夕の日の良い思い出づくりにもなったようです。



団員募集 葦崎すずらん野球 スポーツ少年団

スポーツの楽しさ、夢中、感動を見つけてみませんか。すずらん野球では、市内の小学1年生から、男女問わず、募集しています。

■見学日

- ・火・木曜日
- 17時～ 葦崎小学校
- ・土・日曜日

■お問い合わせ

☎22-0080(塩谷)
☎22-3301(小池)

姫宮神社 東北震災復興奉納書道展

姫宮神社祭典委員会では、次の日程により、市内小学生・中学生による書道作品展を開催します。

東北震災復興に託す子どもたちの思いが表現されています。ぜひ、お立ち寄りください。

■日時

8月14日(日)17時～
15日(月)14時

■展示場所

本町 五丁目公民館

■お問い合わせ

☎22-0513
(実行委員長 横川)
☎22-5587
(書道展部長 山土井)

時代を映し発信する 円野町かし祭り

今年、展示期間を従来の3週間から6週間に延長して開催します。

期間中は、地元産の野菜やお米の即売会も行います。ご家族お揃いで、ぜひお出かけ

ください。
かし作品も募集中です。詳しくは、7月号P15をご覧ください。

■日時

・前夜祭
8月14日(日) 19時～

■かし展示期間

8月15日(月)～
9月25日(日)正午

■場所

つぐらの会館前
☎27-2223(内藤)

ゆるがるにらさき 夏休み早朝水中レッスン

今年も早朝水中レッスンを実施します。事前予約は不要です。詳しくはお問い合わせください。多数のご参加をお待ちしています。

■期間

7月22日(金)～
8月23日(火)

■回数

9回(お盆の週は休み)

■時間

9時15分～10時(45分間)

■お問い合わせ

ゆるがるにらさき
☎20-2222